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Радостным настроением отмечены дли советских лю
дей эти весенние предпраздничные дни. Подготовка к 
Первомаю и 30-летию Победы в Великой Отечествен
ной войне совпала со знаменательным событием в жиз
ни партии и а  раны — Пленумом Центрального Коми
тета КПСС. Его решения вызвали глубокое удовлет
ворение и горячее одобрение коммунистов, всего на
рода. С большим воодушевлением встречена весть о 
юм, чю по докладу товарища J1. И. Брежнева Пле
нум решил вопрос о созыве 24 феврали 1976 года оче
редною XXV съезда Коммунистической партии Совет
ского Союза.

Съезды партии имеют этапное значение на ее геро
ическом и славном пути, играют выдающуюся роль в 
жизни всего нашего общества, озаряя светом коллек
тивного разума, глубокого марксистско-ленинского ана
лиза перспективы коммунистического созидания. В 
|ранднозных свершениях девятой пятилегки, в уверен
ном подъеме экономики, науки и культуры, росте бла
госостояния советских людей, в оздоровлении между
народной обстановки, осуществлении Программы ми
ра последовательно воплощаются предначертания
XX IV  съезда КПСС. Каждый советский человек во
очию вндиг? какие замечательные плоды приносит ле
нинская внутренняя и внешняя политика родной пар
тии. Она встречает поистине всенародное одобрение и 
поддержку.

«Эта политика выражает наши интересы, она близ
ка и понятна рабочему человеку,—пишет в «Правду» 
бригадир кузнецов Московского ЗИЛа В. Сапожни
ков.— Всем сердцем одобряем деятельность ЦК КПСС, 
его Политбюро, товарища J1. И. Брежнева во имя ми
ра и счастья на земле».

Тысячи писем и телеграмм приходят в эти дни в 
партийные комитеты, в редакции газет, радио, теле* 
видения. Пишут рабочие и колхозники, представители 
интеллигенции со всех концов страны. В проникнутых 
душевным волнением, из глубины сердца идущих сло
вах — безграничная любовь к партии Ленина, готов
ность идти за ней к новым победам. Снова с огром
ной, впечатляющей силой проявляется сегодня великое 
единство партии и народа.

По нашей замечательной традиции страна встречает 
каждый партийный съезд на ударной трудовой вахте. 
Вот и сейчас главный отклик народа на решения ап
рельского Пленума ЦК КПСС—стремление прийти к
XXV съезду с новыми достижениями в труде. Отмечая 
успехи в выполнении девятого пятилетнего плана, 
Пленум счел необходимым сосредоточить внимание 
партийных организаций, всех рабочих, колхозников, 
интеллигенции на выполнении и перевыполнении зада
нии завершающего года пятилетки, что позволит сде
лать новый крупный шаг в повышении народного бла
госостояния, еще более укрепит международные по
зиции нашей Родины.

Советские люди полны решимости успешно завер
шить пятилетку. В ответ на Обращение Централь
ного Комитета КПСС к партии, к советскому народу 
значительных успехов добились в первом квартале 
труженики промышленности, о чем сообщило на днч* 
ЦСУ СССР. Настойчивую борьбу за высокий урожай

ведут земледельцы. Повсюду ширится творческий поиск 
резервов, берутся повышенные обязательства в честь
XXV съезда КПСС.

Возглавить могучий подъем масс призваны партий
ные организации. Долг коммунистов — идти в аван
гарде соревнования, быть его вдохновляющей и орга
низующей силой. Важно глубоко разъяснять трудя
щимся задачи, стоящие на современном этапе разви
тия нашего общества, решения апрельского Пленума 
ЦК КПСС о международном положении и внешней 
политике Советского Союза. Необходимо еще активнее 
вести массово-политическую работу, связанную с 30- 
летнем Победы, с предстоящими выборами в Верхов
ные Советы союзных и автономных республик, в ме
стные Советы.

Годы, прошедшие после XX IV  съезда партии, обо
гатили парторганизации опытом, значение которого 
трудно переоценить. Партийные ряды еще более окреп
ли идейно и организационно, возросла активность ком
мунистов, их ответственность за дела трудовых кол
лективов и общества в целом. Принятые Центральным 
Комитетом КПСС в развитие решений съезда важные 
постановления способствуют дальнейшему улучшению 
различных сторон партийной работы, совершенство
ванию стиля руководства. Большое влияние на жизнь 
и деятельность коммунистов оказали меры, осуществ
ленные в связи с обменом партдокументов.

Подготовка к очередному съезду партии призвана 
содействовать подъему уровня партийной работы на 
новую высоту. Каждая парторганизация, анализируя 
сделанное, должна сосредоточить внимание на зада
чах, которые предстоит решать. Здесь противопоказа
ны поверхностность и парадность. Чем более деловым, 
принципиальным, самокритичным будет этот анализ, 
тем большему научатся коммунисты на собственном 
опыте.

Могучая и сплоченная, сильная единством своих ря
дов и постоянной поддержкой народа идет наша пар
тия навстречу XXV съезду КПСС. «Единство интере
сов партии и всего советского народа,—говорил Ге
неральный секретарь ЦК КПСС товарищ Л. И. Бреж
нев,—придает несокрушимую силу нашему обществу, 
способность преодолевать любые испытания. Нераз
рывное единство партии и всех трудящихся — вот что 
позволяет нам уверенно двигаться вперед, решать са
мые сложные задачи. Наша партия превыше всего це
нит доверие трудящихся, дорожит им. Всемерно укреп
лять нашу великую партию, углублять ее связи с на
родом, с массами — такой завет оставил нам великий 
Ленин, и мы будем верны этому ленинскому завету!».

КПСС верна заветам своего учителя и вождя. И се
годня, в канун 105-й годовщины со дня рождения В. И. 
Ленина, советские люди с особым чувством провозгла
шают вдохновенные слова первомайского Призыва:

— Да здравствует Коммунистическая партия Со
ветского Союза — испытанный авангард рабочего 
класса, всего советского народа!

15 июня-ВЫБОРЫ В СОВЕТЫ

КЛУБ ИЗБИРАТЁЛЕЙ
но решению партийного комитета нефтехимкомбината 
создам при Дворце культуры. В плане мероприятий 
клуба избирателей на апрель—доклад о выполнении 
наказов избирателей, лекции и беседы о советской 
избирательной системе, о социалистической демократии 
и ее коренном отличии от буржуазной.

В первой половине апреля избиратели уже дважды 
посмотрели спектакли Ангарского народного театра 
«Четыре капли», присутствовали на тематическом ве
чере «Ленин и Сибирь».

С 26 апреля во Дворце начнется смотр самодеятель
ных художественных коллективов заводов комбината. 
В конце месяца начнет работу клуб выходного д£П.

Только за полмесяца на мероприятиях клуба изби
рателей побывало около полутора тысяч человек.

Л. МАКАРОВ И Ч.

В. И. ЛЕНИНУ ПОСВЯЩЕНО
В ДК «Современник» состоялось собрание избирате

лей, посвященное 105-й годовщине со дня рождения 
В. И. Ленина. Член городского общества «Знание» 
Л. А. Саницкая выступила с лекцией на тему «Заве, 
там Ленина верны». Она привела многочисленные При
меры трудовых и боевых подвигов землякоп.

А. ОВСЯННИКОВ.

ПРОГРАММУ-ДССРОЧНО
СМУ-3 одним из первых в коллективе ангарски* 

строителен рапортовал о досрочном выполнении про
граммы января—марта. По генподряду выполнение го
сударственного плана составило 107,4 процента, соб
ственными силами— 102,1. Выработка на одного рабо
тающего составила 102.4 процента.

По сравнению с соответствующим периодом прошлого го 
да рост объема строительВо-монтажных работ увеличился по 
генподряду на 31 процент, по государственным капиталовло
жениям—на R2 процента, производительность труда р первом 
квартале возросла по сравнению с этим же кварталом про
шлого года на 11,1. процента.

Победителями в социалистическом соревновании стали кол
лективы участков / .V» 2, 4 и 5.

Во втором квартале перед СМУ*3 стоят повышен
ное заладит особенно по сдаче этапов и объектов 
строительства. 1£сть все основания считать, что план 
второго / квартала завершающего года пятилетки бу
дет выполнен также успешно. В. ГАСТ,

начальник планового отдела СМУ-3.

На Ангарском цементно-горном комбинате появилась 
новинка — заводская телевизионная установка. Рань
ше машинисту печей обжига приходилось непосредст
венно у печей наблюдать через фильтры-стекла за хо
дом технологического процесса. Теперь машинист, не 
отходя от пульта, может включить установку на' лю
бые печи и на экране телевизора увидеть, как идет 
процесс.

Телевизионная связь установлена также между це
хами и дирекцией завода.

На снимке: пульт управления цеха обжига. /Маши- 
нист наблюдает по телевизору за технологическим про
цессом в печи. Фото А. ХАМЗИНА.

К С ВЕД ЕН И Ю  ДЕПУТАТОВ
2Я апреля с. г. в актовом зале строителей проводит

ся X II сессия городского Совета депутатов трудящихся 
X IV  созыва. На рассмотрение сессии выносится воп
рос: «Отчет о работе исполкома городского Совета 
депутатов трудящихся*, Исполком,

Да здравствует великое нерушимое единство пар
тии и народа!

(#Правда», 21 апреля 1975 г.).

БОЛЬШЕ ДНЕВНОЙ НОРМЫ
Отличными производственными ус

пехами встречает Первомай и 30-ле
тие Победы коллектив Ангарского 
завода строительных материалов. 
Предприятие досрочно выполнило 
программу первого квартала завёр- 
шаюшего года пятилетки, ударным 
трудом коллектив отметил 105-ю го-

• довшину со дня рождения В. И. Ле
нина,

На коммунистическом субботнике 
выдано продукции на 20 тыс^ч руб
лей, в том числе более 2,5 тысячи 
квадратных метров гнпсобетонных 
перегородок, 3,5 тысячи квадратных 
метров плитки ПВХ, 160 квадратных 
метров мраморной,и мозаичной плит
ки. Против дневного плана вырабо
тано продукции больше на 6,8 про
цента.

Сегодня коллектив на подступах к 
выполнению государственной про
граммы апреля,

РАБОТАЛИ С ОГОНЬКОМ
217 рублей заработал на суббот

нике коллектив городской станции 
скорой помощ^ сообщила в ре
дакцию ?начальник штаба по прове
дению субботника С. И. Этиигоиа. 
Они очистили сквер и прилегающую к 
станции 'территорию., В субботнике 
приняла участие ветеран станции, ны
не пенсионерка Я. В. Дроздовская.

Под руководством штаба была вы- 
пущена «молшдо»,
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«Президиум групкома постановляет: одобрить положительный 
опыт работы профгруппы, где профгрупоргом т. Рудакова Г. В., 
бригадиром тов. Файэулин Г. Г. За хорошую организацию проф
союзной работы и высокие производственные показатели, достигну
тые в социалистическом соревновании, наградить профгруппу по
четной грамотой групкома...».

(Из постановления групкома профсоюза стройки от 15 апреля
1975 года)

f\  СОБОЕ место в жизни тру*
”  дового человека занимает 

рабочее товарищество, причаст
ность к делам своего коллектива, 
чувство рабочей солидарности.
Именно в рабочем коллективе — 
основной ячейке нашего общест
ва — есть все необходимые ус
ловия для полного раскрытия 
творческих возможностей челове
ка, здесь совершенствуются 
отношения товарищеского со
дружества и взаимопомощи.
Здесь трудящиеся .участвуют в 
управлении производством, реа
лизуют все права, которые им 
гарантирует социалистический 
строй.

В этой трудовой ячейке выра
батывается высшая дисциплина 
труда, воспитывается чувство от
ветственности за свою работу, 
уважение к трудовым традици
ям, выковывается единство взгля
дов и убеждении. В трудовом 
коллективе мы проводим значи
тельную часть своей жизни. И 
потому он — лучшая школа вос
питания.

Бригада коммунистического 
труда, которую возглавляет Га
ям Гаязович Файзулин, — одна 
из лучших, если, пожалуй, не 
лучшая в СМУ-2. Бригадир — 
опытный организатор, добрый 
наставник молодежи, рачительный 
хозяин. Каждый член бригады, 
а пх 33, дневную норму выпол
няет на 120 — 140 процентов.
В течение 1974 — 1975 гг. отде-

смыслу своего труда. Едины они и ® 
определении нравственных ценностей: 
превыше всего ставят принципиаль
ность, трудолюбие, бескорыстие, уме
ние быть честным товарищем. Вот 
почему здесь даже незначительное 
нарушение днециплипы не остается 
незамеченным.

Кропотливая и упорная работа 
актива профгруппы при большой 
помощи бригадира Г. Г. Файзу-

Кац известно, хорошо налаженное 
соревнование формирует такие черты, 
как личная ответственность, глубокое 
понимание задач коммунистического 
строительства. Но, чтобы соревнование 
способствовало укреплению дисципли
ны, оно должно быть ясным по сво
им задачам, действительно гласным, 
должно быть лишено малейших приз
наков формализма и вестись так, 
чтобы каждый рабочий, его успехи и 
промахи были на виду у всего кол-

ВПЕРЕДСМОТРЯЩИЕ
лочнлки удерж!гвают первое место 
в социалистическом соревновании 
среди бригад, занятых на строи
тельстве комплекса этилена-про- 
пилена. В достигнутых успехах 
большая доля усилий актива 
профгруппы. Профгрупорг Га
лина Викторовна Рудакова стара
ется вовлечь в работу широкий 
профсоюзный актив, умело орга
низует работу бригады. Она тру
долюбива, своим примером ув
лекает других, пользуется заслу
женным авторитетом в коллекти
ве. Профгрупоргом избирается 
в третий раз.

В помощь профгрупоргу, как и 
везде, избраны общественный инспек
тор по охране труда, страхделегат, 
культорганнзатор. Профгруппа рабо
тает по планам, которые составляют
ся каждый месяц и утверждаются на 
регулярно проводимых профсоюзных 
собраниях. Деловая атмосфера собра
нии, тщательная подготовка вопросов 
сделали их одной из форм привлече
ния рабочих к управлению производ
ством.

Между членами профгруппы суще
ствует взаимная, очень тесная связь. 
Каждый четко представляет свою 
роль в общем деле. Большое значе
ние рабочие придают общественному

лнна дала свои плоды: коллектив 
вышел в число передовых. По 
итогам работы за 1974 год четы
рем членам бригады — Г. В. Р у 
даковой, М. В. Солдатенко, В. Г. 
Гусеву и Г. Г. Файзулину—вруче
ны знаки «Победитель социалисти
ческого соревнования*. План пер
вого квартала 1975 года выпол
нен на 140 процентов.

В бригаде не помнят случая, 
чтобы кто-нибудь опоздал на ра
боту, допустил прогул. Мощным 
рычагом укрепления трудовой 
дисциплины служит социалисти
ческое соревнование. Г. В. Руда
кова и ее помощники хорошо по
нимают, что цель соревнования— 
это, прежде всего, достижение вы
сшей производительности труда, 
поднятие эффективности произ
водства. Но соревнование было 
и остается также * мощным фак
тором воспитания коммунистиче
ского отношения к труду, совер- 
ш енств ов ami я п роиз в од ственны х
отношений, развития коллекти
визма, укрепления дисциплины и 
орга н изов а н ности.

лектмва. Поэтому каждый член брига
ды хорошо знает задачи, стоящие 
перед коллективом, принимает на
пряженные социалистические обяза
тельства, изыскивает резервы для и* 
выполнения, отчитывается перед то
варищами о своей работе. Члены 
профгруппы Е. К. Нечаева, Г. И. 
Видергольд, Л. К. Фетисов, В. Г. Де
нисова, Е. Э. Беккер, Т. К. Вигрияно- 
ва н другие служат примером образ
цового отношения к порученному 
Делу. Они следуют заповедям: ра
ботать высокопроизводительно, орга
низованно. экономно, применять на 
рабочем месте все передовое, совер
шенствовать квалификацию, повышать 
идейный и культурный уровень, быть 
примером в быту.

Парией и девчат, пришедших в 
дружный коллектив несколько лет на
зад, не узнать. Благодаря повседнев
ной воспитательной работе они вы
росли в замечательных труж,еников, 
постоянно выполняющих производст
венные задания с высомьц качест
вом. Хорошим примером могут 
служить Ольга Щербакова и Галина 
ПаранИна.

Много забот у профгрупорга. 
Но быть руководителем проф
союзной группц — вовсе не зна
чит делать вге самому. У проф
групорга MJjroro помощников. Ру
дакова с\*ело опирается на них. 

Любят в коллективе проф

группы страхделегата М. В. Сол* 
датенко. Любят за чуткость и 
внимательность к людям. Если 
кто-то заболел, Мария Васильев
на старается в тот же день по
сетить больного, выяснить, что 
случилось, не нуждается ли он в 
чем-либо. При необходимости до
бивается оказания материаль
ной помощи через комитет проф
союза, заботится об организа
ции ухода за больным. М. В. 
Солдатенко ведет учет членов 
бригады, нуждающихся в сана
торно-курортном лечении и дне* 
тнческом питании, добивается 
через комиссию по социальному 
страхованию- выделения им необ
ходимых путевок.

Нет нужды говорить, каким 
чрезвычайным происшествием яв
ляются у нас случаи травматиз
ма. Они надолго остаются в па
мяти людей, сбивают их с четко
го ритма работы. В профгруппе 
каждый активист отлично пони
мает, что дисциплина труда — 
это не только работа без опоз
даний и прогулов, но и строгое со
блюдение норм техники безопас
ности. Неслучайно в бригаде 
ежегодно вносятся предложения 
по безопасности труда, она ра
ботает без травматизма.

Члены профгруппы умеют н« 
только хорошо работать, но и 
культурно отдыхать. Здесь широ
ко используется практика кол
лективных выходов на концер
ты, в кинотеатры. Культорганнза
тор В. Г. Денисова не забывает 
поздравить членов бригады с 
днем рождения, поинтересовать
ся, как учатся и чем увлекаются 
их дети.

В. ВЕСНИН,
инструктор групкома проф
союза управления строитель
ства.

t

НА ОСНОВЕ СТАНДАРТОВ
КАЧЕСТВО—НА НОВУЮ СТУПЕНЬ

Химические реактивы — одиа 
из отраслей химической промыш
ленности, определяющих разви
тие технического прогресса. Про
дукция, называемая собиратель
но «химические реактивы», харак
теризуется более высокой чисто
той в сравнении с соответствую
щими техническими продуктами. 
Именно чистота определяет и ос
новные области их применения- 
контроль за качеством всех видов 
промышленной продукции на со
ответствие -ГОСТу и техническим 
условиям, контроль за технологи
ческим процессом во всех отраслях 
промышленности и контроль при 
аналитических исследованиях в са
мых различных областях науки и 
техники. Применяются они в ка
честве чистого или высокочисто
го технологического сырья в 
сложных (точных) техноло
гических процессах и в 
новых областях техники. Вот по
чему в современных условиях 
улучшение качества химических 
реактивов приобретает особое
значение.

Современные методы получения я 
анализа химических реактивов, пре
паратов и особо чистых химических 
веществ позволяют удовлетворить Ра' 
стущие потребности народного хо
зяйства в качественных химических 
реактивах. Так как управление каче
ством — это комплекс законодатель
ных, организационных, технических 

н экономических мероприятий, исклю
чающих возможность выпуска продук
ции низкого качества, то именно комп
лексный подход к решению з а д а ч и  по
вышения качества и создает прочную 
основу для планомериого и постоян
ного улучшения качества химических 
реактивов. В этом комплексе меР 
аттестация продукции стала одним из 
постоянно действующих факторов.

Значительная работа по аттестации 
продукции по трем категориям ка
чества была проделана п коллекти
вом нашего завода. Перед коллекти
вом завода встали в девятой пяти
летке вопросы: что и как мы делаем? 
Как надо делать? Ответить на эти 
вопросы дала возможность сравни
тельная оценка технического уровня 
п качества выпускаемой продукции.

Были составлены карты техни
ческого уровня и качества на 
выпускаемую продукцию с ис

пользованием зарубежных и оте
чественных каталогов, стандартов, 
образцов аналогичной продукции. 
Составлены сводные таблицы ка
чества на 90 реактивов и карты 
технического уровня на 26 
реактивов. Оценка показала, что 
часть наших реактивов по отдель
ным показателям качества отста
ет от зарубежных. В связи с 
этим иа заводе был разработан 
перспективный план по повыше
нию качества продукции, который 
предусматривал задания по по
вышению конкретных показателей 
качества продукции, по пересмот
ру и обновлению нормативно-тех
нической документации, внедрению 
стандартов.

В настоящее время 67 реакти
вов, выпускаемых на заводе, ат
тестованы %по первой категории 
качества, 8 наименований — по 
высшей категории качества. Вы
пуск продукции по первой кате
гории качества в прошлом году 
составил 89 процентов, по выс
шей — 3 процента от общего 
объема реализованной продук
ции. На заводе из года в год 
растет номенклатура выпускае
мой продукции, осваиваются но
вые производства и подготовка 
к государственной аттестации 
продолжается. В нынешнем году 
предусматривается переаттеста
ция 15 наименований и аттеста
ция 4 наименований хтГических 
реактивов на первую категорию 
качества. Три реактива будут 
предъявлены на аттестацию по 
высшей категории качества с при
своением Знака качества. 
Уже в этом году вы
пуск продукции со Знаком каче
ства составит 9,2 процента от об
щего объема реализуемой продук
ции.

На заводе пересмотрена я об
новлена ' нормативно-техническая 
документации. Только за прош
лый и первый квартал нынешнего 
года разработаны технические ус

ловия на 57 наименований реак
тивов, пересмотрены техусловия 
66 наименований. В прошлом го
ду внедрено четыре ГОСТа на ре
активы: спирт изобутиловый,
спирт бутиловый нормальный, 
трнлон «Б», муравьиную кислоту 
реактивную, а также ГОСТ на ме
тоды определения физико-хими
ческих показателей. В стадии 
внедрения находится ГОСТ на 
купферон.

Наряду с продукцией основ
ного профиля завод выпускает 
объемную полиэтиленовую тару, 
которая применяется для рас
фасовки химической продукции, 
а также товары народного пот
ребления, в частности, быстро
действующие термобигуди, поль-« 
зующиеся большим спросом у 
населения. Коллективу РМЦ, ко
торый выпускает эту продукцию, 
а также службам завода пред
стоит выполнить целый ряд ме
роприятий по доведению каче
ства полиэтиленовых изделий до 
соответствующего уровня и про
вести ее аттестацию по категори
ям.

Успешно действует на заводе 
и система бездефектной сдачи 
продукции. Сдача продукции с 
первого предъявления по техноло
гическим цехам завода составля
ет 99 процентов. Показатель до
статочно высокий, но стоит от
метить, что требуемый уровень 
внешнего оформления продукции 
на стадии ее упаковки нами еще 
не достигнут. Завод испытывает 
значительные трудности в при
обретении качественной деревян
ной тары, качественного упако
вочного материала, этикеток, 

стеклянной тары для различных 
групп фасовок. В этом направ
лении улучшения товарного вида 
продукции коллективу завода 
предстоит еще много потрудить
ся.

Л. СЕЛИВАНТЬЕВА,
начальник ПТО зарода хим-
реактивов,

Бригады отделочников СМУ-5, возглавляемые В. Григорьевой, В. Хмель, 
Н. Колесник, Р. Козулиной, вышли в полном составе на Всесоюзный суббот
ник 19 апреля. Все они работали на своих рабочих местах — вели отде
лочные работы на доме 95 Я-го микрорайона.

На снимке: маляры из бригады Р. Козулиной—П. Логунова, Р. Борисова.
Фото Л. ХАМЗИНА.

КОНКУРС КИПОВЦЕВ
В цехе контрольно-измеритель

ных приборов завода гидрирова
ния состоялся традиционный кон
курс на звание «Лучший по про
фессии». Нынче он был посвящен 
30-летию Великой Победы. Две
надцать молодых прибористов и 
слесарей четвертого и пятого раз
рядов приняли участие в этом со
стязании.

В первый день нм предстояло 
выполнить практическое задание 
по ремонту приборов и изгото
вить держатель для замены плав* 
ких предохранителей.
• ... Негромкая команда судей 
«Время!» — и побежали зачет
ные секунды, минуты. На первый 
взгляд работа соревнующихся ка
жется спокойной, будничной. Но 
от судей не скроешь ни нервно
го движения руки, ни румянца во 
всю щеку и капелек пота на вис
ках. Работу соревнующихся оце*

нивают специалисты КИП и авто
матики — ветераны цеха Н. 
Максимов и В. Коро&юв. Им 
помогают опытные слесари Ю. 
Зырянов и М. Чаплоцкий.

На вопросы по теории участники 
отвечали по билетам. Требова
лись глубокие знания и точные 
ответы по 'технике безопасности, 
электротехнике и электронике, по 
пневматике, авторегулнрованню и 
технологии.

В красный уголок собрались 
почти все работники цеха. Пред
седатель судейской коллегии Р. 
Кдюмов назвал победителей. 
Первое место завоевал Иван 
Курнышов — комсомольский во
жак цеха. Второе месэо присуж
дено Н. Сивков у, третье — В. 
Бабушкину.

В. ЗАЙЦЕВ, 
слесарь КИП цеха 70 заво
да гидрирования АНХК.
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ВЕТЕРАНЫ 
В ШКОЛЕ

Дмитрий Яковлевич Ники
форов храбро сражался на 
Волховском фронте. Он инва
лид Великой Отечественной 
войны третьей группы, на
гражден медалью «За отва
гу». Дмитрии Яковлевич про
должает плодотворно трудить
ся в школе. Последние три 
года он работает военруком 
Савватеевской средней школы. 
Срой жизненный опыт переда
ет ветеран школьникам, учит 
их любить Родину. Он со 
школьниками ездил по ленин
ским местам.

А вот Николай Александро
вич А\ошканов в период Вели
кой Отечественной войны про
шел славный боевой путь от 
Ленинграда до Праги. Его 
грудь украшают ордена Алек
сандра Невского, Отечествен
ной войны, Красной Звезды и 
многие медали. Несмотря на 
преклонный возраст, Николай 
Александрович и сейчас еще 
работает военруком в школе 
№ 17.

А. ГАЛЫГА, 
член комитета содействия 
горвоенкомата.

Не оставили 
в беде

Я в настоящее время инва
лид 1-й группы. Хочу напи
сать о людях, которые честно 
выполняют свой долг, — о 
враче кожного диспансера 
Э. Л. Панисовой и медсест
ре К. А. Чемесовой.

По поводу моей болезни мне 
пришлось обратиться в микологи
ческий кабинет с просьбой про
вести лечение на дому, так как я 
с большим трудом передвигаюсь 
на костылях только по комнате. 
Эльвира Львовна и Клавдия Алек
сеевна с душевной чуткостью от
неслись к моей просьбе, хотя ле
чение на дому они не обязаны 
проводить. И все старались сде
лать как можно лучше.

Медсестра К. А. Чемесова 
длительный период система
тически' навещала меня, не 
считаясь со своим личным 
временем и выходными дня
ми, несмотря на то, что живет 
на станции Суховская и лиш
няя поездка в город для нее 
связана с большой тратой 
времени.

Обе женщины очень вни
мательны и доброжелатель
ны, они никогда не оставят 
человека в беде.

Е. КАЛИНИЧЕНКО , 
участница Великой Оте
чественной войны.

Я учусь в ГПТУ-12 в груп
пе № 9 и теперь уже определен
но знаю, что буду маляром-шту- 
катуром. Почему я решила при
обрести эту специальность? Воп
рос не праздный, и это «почему», 
вероятно, интересует всех моих 
сверстников.

Я окончила 8 классов и решила 
выучиться рабочей профессии. И 
вот я выбрала Ангарск и 
ГПТУ-12. Когда я переступила 
порог училища, то меня приятно 
удивила чистота коридоров. 
Здесь на маляра-штукатура учи
лась моя сестра. Она и мне со
ветовала учиться на строителя. 
Помню, была я однажды на ра
бочем месте с сестрой. Девчонки 
надели комбинезоны, быстро разо-

моя
ПРОФЕССИЯ
ф  Хочу поделиться

брали инструмент. Они смеялись, 
шутили н работали. Я, затаив 
дыхание, следила за каждым их 
движением. Мне показалось, что 
это не просто работа, а какое-то 
таинство. Ведь вот была серая 
стена, и вдруг она покрылась зе
ленью краски, белыми стали ок
на, двери. Комнаты преобража
лись на моих глазах. «А как

счастливы будут люди, которым 
доведется жить в этой квартире», 
— подумалось мне. «А что если 
попробовать мне?» — И я не
омело взяла мастерок. Но он вер
телся у меня в руках, цемент
ная масса падала со стены.

И вот уже одни год учебы 
за плечами. Конечно, не все так 
романтично, как думалось раньше. 
Жизнь в училище — это напря
женный труд. Здесь н учеба, и 
самодеятельность, и спорт. Но 
главное — здесь учат рабочей 
профессии. Нынешним выпуск

никам ооветую поступать в на
ше училище.

С. ФЕДОРОВА, 
учащаяся ГПТУ-12.

ГТТ-1ЧТТ
I W

пр. Кслрио» - 
/Исиркса 4j

Редакц ия

В школе № 27 преподавание английского 
языка начинается со 2-го класса. Основная 
задача школы состоит в том, чтобы на
учить учащихся свободно владеть англий
ским языком. Здесь широко применяются 
передовые методы преподавания, исполь
зуются технические средства.

На снимках: урок в лингафонном каби
нете ведет преподаватель английского язы
ка Т. Н. Таран.

Фото А. ЕЛ ФИ МО В А.

ф В е с т и  и з  ш к о л

НОВОЕ на УРОКЕ
Интересно проходят уроки физкультуры в школе 

№ 36. Учитель физкультуры А. Г. Селиванов на своих 
уроках демонстрирует киноленты о тренировках боль
ших спортсменов. Большинство кадров дается в за
медленном темпе. Это дает возможность перенять 
учащимся отдельные детали и виды физкультурных уп
ражнений.

— Но это только начало, — говорит Анатолий Геор
гиевич, — а вскоре будут отсняты фрагменты, на ко
торых учащиеся увидят себя на экране за работой, за 
выполнением того или иного спортивного упражнения.

Занятия А. Г. Селиванова заинтересовали учителей н 
руководителей других школ, специалистов института 
усовершенствования учителей. О своей работе А. Г. Се
ливанов сделал доклад 'на первой педагогической науч
но-практической конференции.

Н. БЕРЕЗЕН КО В , учитель.

РАЗГОВОР О ТРУДЕ
В нашей школе состоялась пресс-конференция по 

профориентации «Труд в нашей жизни — основа ос
нов». Все учащиеся 8— 10-х классов приняли активное 
участие в ее подготовке: оформляли красочные бюлле
тени о различных профессиях, стенды, выставку книг.

Желанными гостями были наши шефы — работники 
ПРП  Иркутскэнерго: П. М. Петухов — секретарь
партбюро, В. П. Стецко — бригадир электрослесарей, 
Л. А. Голубничая — контролер ОТК, которые инте
ресно рассказывали о своей профессии.

С большим вниманием были выслушаны рассказы 
Г. В. Галковой, воспитателя детского учрежденця №73, 
н Л. К. Щербаковой, преподавателя техникума легкой 
промышленности, о своей профессии.

В. ФЕОДОРИДИ, 
организатор внеклассной работы школы № 8.

ПО К Р И В О Й  Д О Р О Ж К Е
#  ПьянсТву—бой!

В товарищеский суд при 
ЖЭКе-2 Ж К У  строительства по
ступает еще значительное коли
чество жалоб на непристойное 
поведение и хулиганские дейст
вия отдельных жильцов.

На рабочего магазина Хз 77 
орса АНХК Чупрнна Ивана Пав
ловича поступило в товарищеский 
суд заявление из милиции, напи
санное женой Чуприна. Суть де
ла — хулиганство и драка в бы
ту на почве пьянства.

За избиение женщины, скан
дал . и дебош Чупрнна И. П. 
должен был бы судить народ
ный. суд. Но жена Чуприна' пи

шет в милицию второе заявление 
с просьбой не привлекать мужа 
к уголовной ответственности, 
«так как он успокоился и драк 
не устраивает».

Ознакомившись с заявлением, то
варищеский суд дважды назначал за
седание по рассмотрению его, и дваж
ды заседание суда срывалось из-за 
неявки как заявителя, Чупрнной. 
так и ответчика—Чупрнна. Не яви
лись они и в третий |)аэ. Но заседа
ние товарищеского суда состоялось, 
заявление Чулриной Г. И. было Рас
смотрено заочно. Чулрин И. П. при
знал себя виновным и пообещал из
менить свой обра^ жизни.

Нелыя не обратить внимание 
на одну деталь. Как показал Чуп- 
рнн в личной беседе с председате
лем товарищеского суда, он часто

получает вознаграждение в виде бу
тылки вина за разгрузку машин 8 
винном отделе магазина Як 77. Но 
ведь такой «натуральный» расчет 
прямо способствует распространению 
пьянства.

Все эти факты заслуживают 
серьезного внимания. Нужно 
дать бой не только пьяницам, но 
и тем, кто способствует распро
странению пьянства.

Т. ГРИ ГО РЬЕВ , 
председатель товарищеского 
суда ЖЭКа-2 Ж К У  строи
тельства.

М. Ю ХРИЛОВ, рабочий.

I  (ТРТГТ7П У
ф Это не мелочи

ЧТО В ПАКЕТЕ?
D  П О С Л ЕД Н ЕЕ время в ма- 

газинах почти вся продукция 
продается в фасованном виде. 
Безусловно, это удобно для поку
пателя. Но хотелось бы, чтобы 
образцы товаров выставлялись 
должны образом. Например, кон
феты запакованы в большинстве 
случаев в полиэтиленовые ме
шочки. Покупатель не имеет воз
можности узнать, какая фабрика 
выпустила конфеты, какая начин
ка, свежие ли изделия. Может 
быть, надо делать соответствую
щие надписи у витрин? Одним 
словом, информацию о товаре 
желательно иметь максимально 
полную.

Н. КУЗНЕЦОВА.

ДОБАВИЛИ ХЛОПОТ
Жители квартала 86 с момента за

селения вносили деньги за пользо
вание электроэнергией в кассу ЖЭКа-8 
вместе с квартплатой. В марте 
нам объявили, что теперь плату за 
электричество будут принимать в 
сберкассе №  7690-01 в квартале В4. 
Чем было вызвано это решение?

В общем, для жильцов все равно, 
в какую кассу платить, но жела
тельно. чтобы она была рядом. И 
если решили расчет производить че
рез сберкассу, то почему это не де
лать в ближайшей сберкассе 
Л> 7960-035, расположенной в пашем 
квартале? А в квартал 81 надо ехать 
трамваем и еще идти пешком. Ви
димо, внедряя новшество, забыли по
думать: удобно ли будет людям.

Б. ВАСИЛЬЕВ, 
житель квартала Ив.

ПО СЛЕДАМ 
ВЫ СТУП ЛЕН И Я ГАЗЕТЫ

«ЛЕГКИЙ
П О Д Х О Д »

Под таким заголовком в номере 
за 23 марта опубликовано письмо, ав
тор которого писал о недостатках * 
организации обслуживания населения 
поселков. О принятых мерах редак
ции сообщает заместитель начальни
ка орса строительства Д. И. Пфунт.

— В соответствии с новыми прави
лами, утвержденными Министерством 
РСФСР, и распоряжением Ангарского 
городского исполнительного комитета 
депутатов трудящихся на базе хозяй
ственного отдела магазина № 11 ор
ганизована продажа товаров пред
приятиям по безналичному расче
ту. В связи с этим торговля хозяй
ственным мылом производится в от
деле галантереи того же магазина, а 
стиральными порошками — в магази
не «Сувениры» поселка Цементного. 
Купить и заказать торт жители по. 
селков Куйбышева и Цементного мо
гут в магазине Jt i 34 и в столовой 
поселка Шеститысячника и в столо
вой .4 7 Цементного поселка.

НЕОБХОДИМА П О В С Е Д Н Е В Н А Я  ЗАБОТА
ф  Город, в котором жнвем

В ПРОШ  Л ОМ году строители 
вели капитальные работы на 

(улице Энгельса юго-западного 
района. Здесь шла реконструк
ция канализационной системы. 
Мы понимаем, что дело это нуж
ное. Долгое время мы мирились 
с неудобствами, связанными с 
земляными работами. Наконец 
дело было завершено, а восста
навливать планировку улицы не

торопились. Много времени по
требовалось, например, на то, что
бы вновь покрыть дорогу асфаль
том.

И вот в этом году вновь 
приходится вспоминать строите
лей. В двух местах дорога по ули
це Энгельса так и осталась неза
асфальтированной. С наступле
нием теплых дней появились вы
боины, ухабы. Водители автома

шин в нарушение правил улич
ного движения пытаются объез
жать дорожные ямы. Хочется 
спросить тех, кто ответствен 
за благоустройство; когда же 
строительные огрехи будут уст
ранены?

И вообще нашему району не 
везет с проведением капитальных 
работ. В каком бы месте строи
тели ни поработали, всюду остав

ляют за собой «хвосты». Во 
многих местах повреждены зеле
ные насаждения. А вот по улице 
Саянской после прокладки трубо
проводов не восстановлена пеше
ходная дорожка. В квартале 
212-м построены красивые новые 
дома. Строительный мусор с тер
ритории новостройки почему-то 
решили сваливать в низинку, рас
положенную в сорока метрах от 
новых домов. А не лучше ли его 
сразу вывезти в отведенное для 
этого место?

С каждым годом мы убежда
емся, что вовремя не подрезанная 
старая ветка может погубить все 
дерево, выбоина в асфальте мо
жет уже завтра увеличиться в 
размерах, оставленная траншея 
обязательно превратится в ши
рокую канаву. Мы за то, чтобы 
своевременно устранялись недо
делки в благоустройстве. Только 
тогда наши улицы и проспекты 
постоянно будут красивыми.

A. ОВСЯННИКОВ. А. БОРО
ДИН, М. ПРЕДАНЦЕВД ,
B. М ЕЛ ЬН И К, жители ч>го- 
аападного района.
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К 30-летию Победы

ГОТОВИТСЯ ПРАЗДНИК
30-летие Великой Победы 

Ангарск, отметит праздником 
на стадионе «Антара». «На 
границе тучи ходят хмуро», 
«Счастливое детство», «Клят
ва», «Родина-Мать зовет», 
-Молодая гвардия», «Тыл — 
фронту», «На Берлин!», «По
беда» — в этих эпизодах пе
ред зрителями предстанут кар
тины мирнди жизни и суро
вой военной годины.

Сценарий театрализованно
го представления «Тридцать 
лет спустя» написал иркутский 
поэт Марк Сергеев. Постанов 
ку консультирует представи
тель кабинета массовых зре
лищ Всероссийского театраль
ного общества С. А. Аверки
ев (г. Москва). Руководи! 
подготовкой праздника боль
шая группа творческих работ
ников ангарских Дворцов куль
туры и клубов.

9 Мая в Иркутске открыва
ется площадь Победы, где бу

дет зажжен Вечный огонь в 
память о тех, кто не вернул
ся с фронтов Великой Оте
чественной войны. Утром, в 
день 30-летия Победы, груп
па мотоциклистов отправится 
с площади Ленина из Ангар
ска в областной центр и при
везет факел, зажженный от 
Вечного огня, на наш стади
он. Торжественным строем 
придут на праздник ветераны 
войны.

В представлении принимают 
участие школьники, учащиеся 
ГПТУ, спортсмены, участники 
художественной самодеятель
ности — всего около семи ты 
яч человек.

Перед входом на стадион 
состоится небольшой концерн 
сценой будет кузов машины, 
многим это напомнит выезд
ные концерты на фронте, *ог- 
да мастера искусств вдохнов
ляли бойцов на бон песней, 
шуткой, пляской...

Над трибунами прозвучит

радиогазета, которую соста 
вят песни и стихи военного 
времени.

Ангарское отделение , Ху 
дожественного фонда готовит 
праздничное оформление ста 
шона. Создается сводный ду 
ховой оркестр под управле 
и нем дирижера П. К. Карнау 
хова> Созданием тысячного 
сводного хора руководит ди
ректор музыкальной школы 
JVb I Л. И. Кур а но®, балет
мейстер И. Ф. Толстихин осу
ществит со сводным хореог
рафическим коллективом по
становку танцевальных скип 
*€иний  ̂ платочек», «Освобож
дение»*" и солдатской пляски...

Праздники на стадионе—не 
новинка для ангарчан, их про
ведено уже около двадцати. 
Но нынешняя великая дата- 
повод дЪя особого торжества, 
и город к нему заранее гото
вится.

Л. БЕСПРОЗВАННЫП.

Закончилось первенство Ангар
ска по классической борьбе в за
чет летней спартакиады города. 
В соревнованиях приняло участие 
50 борцов из спортивных клубов 
«Сибиряк» и «Ермак». Спортсме
ны из спортклуба «Ангара», к со
жалению, участия в соревнова
ниях не принимали.

Победу одержали борцы СК 
«Ермак». В наилегчайшем весе 
первое место завоевал Сергей 
Меркурьев, а в тяжелом — мо
лодой перспективный борец Бо
рис Гсркулов.

В своих весовых категориях 
первыми были Февзи Халиляев, 
Алексей Антропов. Геннадий 
Алексеев, Валентин Киян.
/

ПОБЕДА 
„ЕРМАКА"

Б О К С

Тренерский состав спортивного 
клуба «Ермак», возглавляемый 
мастером спорта СССР Генна
дием Евгеньевичем Беляевым, с 
большим энтузиазмом и вдохно
вением относится к каждой тре
нировке, к каждым соревнова
ниям. В том, что победа нынче 
досталась ермаковцам, и его 
заслуга.

К У Б О К  

СНОВА НАШ
П Л А В А Н И Е

Третий год подряд проводится 
теперь ставшая уже традицион
ной спартакиада районных и го
родских советов ДСО «Труд». В 
12 видах спорта ведут борьбу за 
первенство спортсмены Ангарска, 
Братска, Иркутска, Усолья и Че* 
ремхова. Переходящий кубок 
вот уже два года находится в 
горсовете ДСО «Труд» Ангар
ска (председатель Кузнецова 
Л. Н ).

В этом году вновь лидируют 
спортсмены Ангарска, из девяти ви
дов спорта они одержали первен
ство в четырех, набрали 38 очков. 
На втором месте спортсмены Усолья. 
— 23 очков, на третьем — братчане— 
27 очков. На недавно закончившемся 
первенстве области по плаванию 
пловцы СК «Ангара» заняли первое 
место (третий год подряд).

Трехкратной чемпионкой области 
стала • кандидат н мастера Оля Соло
вьева. по д£е днстаниин выиграли 
кандидат в мастеря Андрей Малыгин 
и перворазрядник Юра Юрьев, с хо
рошим. результатом кандидат в ма
стера Света Слободенюк стала чем
пионкой на дистанции 100 м брассом.

Вторыми и третьими призерами 
стали: Нетупский Владимир, Сергей
Бельков. Сергей Воротников, Татья
на Капитонова. Елена Шнкулова.

Как всегда интересно проходи
ли эстафеты. Братчане в них под
твердили свои серьезные наме
рения на победу и из четырех 
выиграли три, но запас очков, 
набранный нашими пловцами, 
позволил третий год подряд 
команде СК «Ангара» занять 
первое место.

В. ВОЛОДЕНКО, 
тренер.

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
7 апреля 1975 года в 18 часов 

проходящим автобусом была сби
та гражданка Кичайкина Екате
рина Андреевна. В больницу она 
была доставлена на автомашине 
«Москвич».

Водителя этого «Москвича» про
сят явиться в ГАИ, кабинет JV* 5, 
к лейтенанту милиции Солдатову.

Сегодня в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ма* прием будет вести БО Л Д Ы РЕВ  
Алексей Ефимович с 14 до 18 часов.

Х О Р О Ш А Я  Ш К О Л А

Как никогда поздно закон
чили зимний спортивный се
зон фигуристы спортивного 
клуба «Ермак». Сборная 
команда в составе двенадцати
летних спортсменов Юли Ре
шетниковой, Иры Округиной, 
Иры Трахновой, Оли Самой
ловой. Тани Данилиной, Инги 
Ощепковон, Оксаны Бурделе- 
вой, Гали Шпекиной, Оли Ба
лашовой. а также членов 
сборной команды области пер
воразрядников Натальи Телы* 
шевой и Виталия Степанова,

кандидатов в мастера спорта 
СССР Людмилы ТресковскоА 
и Алексея Латышева возвра
тилась «з Якутии, где приня
ла участие в показательных 
выступлениях перед молодыми
строителями Всесоюзной удар
ной комсомольской стройки, 
—- поселков Удачного, На
дежного и Полярного.

Хоккейный корт, вмещаю
щий в себя три тысячи зри
телей, с прекрасным освеще
нием, просторныш! раздевал
ками, радиоузлом, холлом,

Б О К С

Спортивный клуб «-Ангара» хо
рошо известен в нашей области 
и за ее пределами.' Больших ус
пехов достигла секция бокса. 
Здесь выросли десятки боксеров- 
разрядников, кандидаты и масте
ра спорта. Воспитанники секции
— постоянные участники всех 
крупных первенств сибирской зо
ны.

Основы боксерского мастерства

новичкам детского и, юношеского 
возрастов преподают опытные 
тренеры А. Караваев и В. Берду- 
то, посвятившие любимому делу 
многие годы.

На снимках: занятие в детской 
группе. Справа вверху — тренер
В. Бердуто ведет занятие.

Фото И. АМОСОВА.

АНГАРЧАНАМ— ЦВЕТЫ ЯКУТИИ

ЖС и я о
«Ч И Р* — Потому что люблю (цвет

ной). 9-30 (удл.—Филиппины). 12, 14,
16. 18, 20, 21-50. |

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч»—Как вто 
случилось (дети до 16 лет не допу
скаются). 10, 12, 14. 16. 18. 20, 21-50. 
Зал «Восход» — Ох уж эта Настя!
10-10, 13-20. 15. Прощайте, фараоны.
11-40. 17. 19. 21.

«ГРЕНАДА» — Подарок одинокой 
женщине (дети до 16 дет не допуска
ются). 12. 16, 18. 19-90, Я . Капл* в
море. 10, 14.

«О КТЯБРЬ* — Про Петрушку (кн- 
носборник). 10. Почин» ямя свое. 11, 
13. 15. 17, 19, 21 (ужл — Ветреча во
Владивостоке). .

«ПОБЕДА» — n<»nen»€t брак.
9-40, 11-25, 13-10, 15, 11-80, 30*18,
22.

20*40. Зал «Хроника» — Джунгли ас- 
тмвают от войны. 16. 18-40 Не огля
дывайся назад. 1 Т. 19-40, 21-20.

Кинотеатру «Гренада» требуется 
уборщица.

Учащиеся 10-го «6» класса шко
лы М  6 выражают глубокое со
болезнование классному руководи
телю Гавриловой Галине Семе
новне по поводу тяжелой утраты 
— смерти мужа

ГАВРИ ЛО ВА 
Владимира Сергеевича.

11
«ГЩ ОНЕР* — Рогатый бвлтиоя. 10. 
-40, 11*20, 18, 18-Ю, 1«Зо (у  ПЛ.),

Коллектив орса строительства 
скорбит по поводу преждевремен
ной смерти старейшего работника 

М ОЛЕВА 
Матвея Прокопьевича 

я выражает соболезнование род
ным м близким покойного.

был переполнен. Большим ус
пехом пользовались выступ
ления старших фигуристов, 
студентов иркутских вузов 
Натальи Телышевой, Людмилы 
Тресковской и Алексея Латы
шева. •

Мы выступали два дня. Зри
тели не скупились на аплоди
сменты и на подарки. Но са
мым приятным было вручение 
цветов каждой участни
це выступления. А Оле Са
мойловой, которой здесь ис
полнилось 12 лет, был пре
поднесен целый букет цветов 
Якутии. %

В третий день перед много
численной детворой и роди
телями мы провели несколь
ко наглядных уроков по пер
воначальной подготовке, гго* 
ложив начало развитию фи
гурного катания я Якутии.

А. МИРОНОВ, 
тренер.

Коллектив учителей я учащих
ся школы St 7 глубоко скорбит 
по поводу преждевременной смес
ти

сввостьяново*
Нвлля Яковлевны

я выражает глубокое соболезно
вание сыновьям Александру и 
Ивану.

Коллектив учителей я учащих
ся 8 го «б» класса школы Л  28 
выражает глубокое соболезнова
ние Гавриловой Наташе и ее род
ным по поводу тяжелой утраты — 
смерти отца

ГАВРИ ЛОВА 
Владимира Сергеевича.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 23 АПРЕЛЯ

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10 00—Программа передач
10.05—Урок ведут фронтовики 
10.35—«Русские путешественники я 
исследователи».
11.05—М. Шолохов. «Поднятая це
лина»!
12.10— «Здоровье», Научно-попу* 
лярная программа
12.50—Новости.
13.00—Фильм— детям. «Ребята с Ка
нонерского*. Художественный
фильм.
14.15—Цветное телевидение. Играет 
оркестр Венгерской национальной 
филармонии под управлением 
Я. Ференчика.
14.45— На вопросы телезрителей от
вечает член-корреспондент АН / 
СССР В. Г. Афанасьев.
15.15—Премьера фильма-спектакля 
Московского академического театра 
им. В. Маяковского. Э. Брагин
ский, Э. Рязанов. «Сослуживцы*.
17.30—Цветное телевидение. Боль
шой симфонический оркестр Цент
рального телевидения и Всесоюзно* 
го радио в Японии.
18 30—«Время*,
19.10— «Наука сегодня»,
19 45—Премьера фильма-спектакля 
«Сослуживцы*,
22.00—«На вопросы телезрителей 
отвечает член-корреспондент АН 
СССР В, Г. Афанасьев»,

ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК
22.30—«Еще горит Хатынь*, Доку
ментальный фильм.
23 00—«Полевая почта ветеранов*! 
Концерт.

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
24.00— «Время*,

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК

19.20—Д л я  детей. «Подводные дру* 
зья», Мультфильм.
19.40—«Наука — производству». Ре
портаж «Ученые—БАМ»,
20.00—«Прявнгарье»
20.30—«Бурьян*, Художественный 
фильм.
• ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
22.30—В вфире—«Молодость», с З а  
того парня*|
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